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Об отчете Главы муниципального образования «Балезинский район»
об организации работы Совета депутатов муниципального образования
«Балезинский район» и результатах своей деятельности в 2015 году

Уважаемые депутаты, коллеги, приглашенные!

В соответствии с Уставом муниципального образования «Балезинский район» и 
регламентом районного Совета депутатов представляю вашему вниманию отчет 
Главы муниципального образования «Балезинский район» об организации работы 
Совета депутатов и результатах своей деятельности в 2015 году.

Деятельность органов местного самоуправления в 2015 году была направлена, 
прежде всего, на преодоление кризисных явлений, улучшение социально- 
экономической ситуации в районе, повышение жизненного уровня населения.

В структуре органов местного самоуправления ведущая роль принадлежит 
представительному органу, так как именно он представляет интересы населения 
муниципального образования и принимает от его имени решения.

При этом необходимо знать специфику деятельности Совета депутатов, его 
основные инструменты -  нормативно правовые акты, их разработка и принятие, 
контроль за их исполнением.

Деятельность Совета депутатов была организована в соответствии с 
федеральным и региональным законодательством, Уставом муниципального 
образования «Балезинский район».

В 2015 году было проведено 9 сессий, из них, внеочередных -2, 
7 заседаний Президиумов, 7 совместных заседаний постоянных комиссий, 5 
публичных слушаний.

Заседания Совета депутатов были открытыми. В его работе принимали 
участие депутаты Государственного Совета Удмуртской Республики -  А.М. 
Санников и Э.В. Касимов. Они регулярно проводили приём избирателей в районе, 
помогали решать возникающие вопросы, показывая тем самым пример депутатам 
районного уровня. Участвовали в работе сессий также Министр лесного хозяйства 
Удмуртской Республики Р.З. Касимов, представители Прокуратуры Балезинского 
района, Администрации Главы и Правительства Удмуртской Республики, 
Государственного Совета Удмуртской Республики, главы сельских поселений.

Документационное обеспечение осуществлялось на бумажном носителе и в 
электронном виде.

Развивалась и совершенствовалась страница Совета депутатов на официальном 
сайте муниципального образования «Балезинский район», где каждый житель может 
узнать информацию о структуре Совета, списке депутатов, графике приема 
избирателей. На официальном сайте в разделе «Документы» в подразделе «Проекты 
нормативно-правовых актов» размещаются проекты решений, в подразделе «Решения 
сессий» размещаются документы, принятые на очередной сессии. Это удобно 
депутатам при подготовке к заседанию комиссий и сессии, а также обеспечивается 
доступ к информации о работе Совета всех жителей Балезинского района.

Материалы к заседаниям депутатам направлялись электронной почтой, с 
которой работают 15 депутатов (50 %).

За 2015 год депутатами райсовета на заседаниях сессий принято 60 решений, в 
том числе:



- по социально-экономическому развитию района -  3;
- по бюджету, внесению в него изменений -  9;

- по внесению изменений в Устав муниципального образования 
«Балезинский район» - 4;

- по передаче полномочий от сельских поселений на уровень 
муниципального района -  1;

- по изменению структуры органов местного самоуправления -  2;
- по согласованию кандидатур для назначения на должность, для 

награждения -  9.
- заслушаны отчеты Главы МО «Балезинский район», главы Администрации 

МО «Балезинский район. В 2015 году Советом депутатов приняты 4 решения по 
ЖКХ, 6 решений по земле, имуществу, градостроительству, 1 решение по 
муниципальной службе, 1 решение по молодежной политике, 12 решений о 
структурных подразделениях администрации района, решения по изменению составов 
административной комиссии и комиссии по делам несовершеннолетних.

Депутаты заслушали информацию начальника отдела МВД России по 
Балезинскому району А.И. Ратанова о результатах работы полиции за 2014 год и за 
первое полугодие 2015 года. Направлено обращение Главе Удмуртской Республики 
А.В. Соловьеву, в Государственный Совет Удмуртской Республики, в Министерство 
внутренних дел по Удмуртской Республике о восстановлении в п. Балезино 
патрульно-постовой службы полиции но, к сожалению, получили отказ.

Совет депутатов заслушал информацию директора ООО УК ЖКХ 
«Территория» Д.Н. Чиркова о состоянии водоснабжения в п.Балезино. Обеспечение 
населения питьевой водой нормативного качества и в достаточном количестве 
является серьезной проблемой для Балезинского района уже в течение нескольких 
десятилетий. Наиболее сложная ситуация сложилась в поселке Балезино. В июне 2015 
г. произошла большая авария на станции первого подъема п. Балезино, население 
райцентра и еще трех населенных пунктов три дня оставалось без водоснабжения. 
Следует отметить, что ситуация не улучшается, а к сожалению только ухудшается, что 
способствует росту социальной напряженности. Без решения этой проблемы 
невозможно сохранение здоровья населения, решение многих социальных проблем, 
связанных с повышением уровня жизни людей. Совет депутатов направил обращение 
Главе Удмуртской Республики и в Государственный Совет Удмуртской Республики 
об ускорении проектно-изыскательских работ для перехода на подземные источники 
водоснабжения. Общественный совет МО «Балезинский район» собрал почти 4 
тысячи подписей в поддержку обращения.

В итоге, Главой Удмуртской Республики А.В. Соловьевым дано поручение 
Министерству энергетики, жилищно-коммунального хозяйства и государственного 
регулирования тарифов Удмуртской Республики о разработке проектно-сметной 
документации в 2016 году, начале строительства водовода в 2017 году.

Совет депутатов заслушал также информацию главного врача БУЗ УР 
«Балезинская районная больница М3 УР» В.Д. Ромашова об оптимизации системы 
здравоохранения в Балезинском районе, Главы МО «Балезинское» Н.И. Власова о 
благоустройстве и дорожном строительстве в п. Балезино за 2014-2015 г.г.

Проводилась работа по приведению в соответствие с законодательством ранее 
принятых правовых актов, в том числе вносились изменения в различные положения, 
регулирующие решение вопросов местного значения. Параллельно деятельность 
Совета анализировала и прокуратура Балезинского района, на проекты решений



получали письменные заключения прокуратуры. В 2015 году рассмотрен и 
удовлетворен 1 протест прокурора Балезинского района.

Представители районной газеты «Вперед» регулярно принимали участие в 
работе сессий, заседаниях Президиума и освещали деятельность депутатского корпуса 
на страницах газеты. Все принятые нормативные правовые акты и решения 
районного Совета депутатов публиковались в Вестнике правовых актов 
муниципального образования «Балезинский район» и на официальном сайте района, в 
отдельных случаях - в районной газете «Вперед».

Проекты решений, информационные сообщения, вынесенные на рассмотрение 
сессий, подробно обсуждались на совместных заседаниях постоянных комиссий и на 
заседаниях Президиума. В соответствии с регламентом районного совета депутатов 
Президиум принимал решения о дате и повестке очередных сессий районного Совета 
депутатов, рассматривал готовность вопросов, вынесенных на сессии.

Постоянные комиссии Совета депутатов занимались не только 
нормотворчеством, но и обсуждали различные вопросы и проблемы, возникающие в 
ходе деятельности органов местного самоуправления, вытекающие из обращений и 
заявлений граждан и организаций, в ходе встреч с избирателями. В этих случаях, 
обсуждались и намечались конкретные пути решения проблем.

Одной из форм реализации прав граждан на участие в местном самоуправлении 
является их участие в публичных слушаниях. В соответствии с действующим 
законодательством 5 раз проводились публичные слушания по проектам решений 
Совета депутатов:

- по внесению изменений в Устав -  2 раза;
-по отчету Администрации района по выполнению Прогноза социально- 

экономического развития Балезинского района на 2014-2016 годы за 2014 год и 
исполнение бюджета района за 2014 год;

- по Прогнозу социально-экономического развития Балезинского района на 
2016-2018 годы и бюджета МО «Балезинский район» на 2016 год;

- по схеме теплоснабжения муниципального образования «Балезинское» 
Балезинского района Удмуртской Республики на период 2015-2030г.г.

В публичных слушаниях принимали участие депутаты, представители органов 
местного самоуправления, руководители организаций всех форм собственности, 
избиратели района.

Работа в Совете -  это активная работа на сессиях, поэтому кворум на заседаниях 
- это показатель активности. Из 30 депутатов только 3 (И.Е. Лекомцев, С.Н. Колотов, 
С.Ш. Касимов) приняли участие во всех 9 сессий, по одному пропуску (И.И. 
Черемискин, Л.П. Русских, Г.Ю. Симакова, Н.А. Савин, Ю.Н. Егоров, Ш.А. Дюкин, 
С.В. Хренов, А.В. Борисов, Н.Е. Волков). Ни разу на заседаниях в течение 2015 года 
не появился депутат Р.Ф. Абраков. Многие пропуски допущены депутатами по 
уважительным причинам -  командировки, производственная необходимость, болезнь, 
учеба или отпуск, но в любом случае понятие кворума никто не отменял, 
следовательно, резко возрастает нагрузка на других депутатов. Срыва сессий из-за 
отсутствия кворума не было. Однако, прошу депутатов относится к явке ответственно.

В декабре 2015 года досрочно прекратила свои полномочия депутат Совета 
депутатов МО «Балезинский район» Максимова Е.В., выдвинутая избирательным 
объединением «Балезинское районное отделение Коммунистической партии 
Российской Федерации» в связи с избранием членом в Территориальную



избирательную комиссию Балезинского района, вакантный мандат передан Поповой 
Марии Андреевне.

Главным событием 2015 года было празднование 70-летия победы советского 
народа в Великой Отечественной войне. К награждению юбилейной медалью было 
представлено 894 ветерана, из них 51 человек не успели получить награду. К 
сожалению, с каждым днем все меньше остается среди нас представителей великого 
поколения Победителей. По общему мнению, празднование Дня Победы было 
проведено нами на достойном уровне.

В августе прошлого года мы в очередной раз провели межрайонный праздник 
«День ветеранов локальных войн». С этого года учрежден аналогичный 
республиканский праздник. Надеемся -  люди не забудут, что этот праздник впервые в 
Удмуртии, а может быть и всей России, зародился на балезинской земле.

Главой муниципального образования, как главным должностным лицом, было 
издано 18 постановлений. Главным из них, было постановление от 10 ноября о 
введении режима повышенной готовности на объекте «Котельная № 6 по 
ул.Лермонтова п.Балезино». В связи с несвоевременным финансированием проектно
сметная документация на строительство новой котельной оказалась подготовлена 
только к 21 сентября. Возникла угроза отключения от тепла 57 жилых домов. С 29 
декабря режим повышенной готовности был снят.

Издано несколько постановлений в сфере противодействия коррупции. На сайте 
района размещена соответствующая анкета. Функционировала комиссия по 
соблюдению требований к служебному поведению муниципальных служащих и 
урегулированию конфликта интересов. Комиссия провела 4 заседания, 5 
муниципальных служащих заявили о намерении выполнять иную оплачиваемую 
работу -  разрешено, 5 человек привлечены к дисциплинарной ответственности за 
предоставление недостоверных сведений, рассмотрено одно заявление о личной 
заинтересованности, один работник покинул муниципальную службу. Жалоб и иной 
информации о конфликте интересов и коррупции не поступало.

Совсем недавно среди жителей района проведено анкетирование о работе 
органов МСУ в 2015 году. Работу Главы муниципального района положительно 
оценили свыше 50% респондентов, сотрудников районной администрации -  свыше 
40%, это существенно хуже, чем в 2014г. К ухудшению показателей привели 
экономический кризис в целом, нерешенные местные проблемы в частности.

В мае 2015 года заново сформирована межведомственная комиссия по 
обеспечению профилактики правонарушений на территории МО «Балезинский 
район». Задачи перед комиссией ставятся большие в связи со стремлением 
государственных органов повысить роль муниципалитетов в охране общественного 
порядка и профилактике правонарушений. К вопросу местного значения 
муниципального района отнесено укрепление межнационального и
межконфессионального согласия, обеспечение социальной и культурной адаптации 
мигрантов, профилактика межнациональных конфликтов. Работа строилась планово. 
Проведено два заседания координационного совета по национальным и 
миграционным вопросам при Главе МО «Балезинский район»

Мной еженедельно проводились аппаратные совещания с должностными 
лицами Администрации района, руководителями муниципальных предприятий и 
учреждений, на которых заслушивались отчеты об исполнении ими функциональных 
обязанностей, давались конкретные поручения. Ежедневно проводились рабочие 
совещания с исполняющим обязанности главы Администрации и его заместителями.



Неоднократно принимал участие в заседаниях Правительства и 
Государственного Совета Удмуртской Республики, а также проводимых ими 
совещаниях, семинарах, рабочих встречах.

9 октября 2015 года принял участие в торжественном мероприятии, 
посвященном дню работников сельского хозяйства и перерабатывающей 
промышленности в г. Москва и 12 ноября 2015 года на форуме секретарей местных 
отделений партии «Единая Россия» в г. Москва.

В течение года регулярно вёл прием населения в своем рабочем кабинете, в 
диалоге с гражданами было обсуждено много проблем, в том числе определены 
наиболее существенные вопросы, которые требуется решить в первую очередь. Все 
поднятые вопросы классифицированы, большинство из них передано Администрации 
района и администрациям сельских поселений для решения.

14 декабря проведен Общероссийский день приема граждан. Необходимо 
отметить, что всего было 5 обращений. Это говорит о том, что депутатский корпус и 
исполнительные органы доступны для населения и решают насущные вопросы в 
течение всего года в рабочем порядке.

В течение года осуществлялось взаимодействие со всеми общественными 
организациями, в том числе с Общественным советом МО «Балезинский район». В 
июне 2016 года заканчиваются полномочия данного состава Общественного совета, и 
планируется провести выборы нового состава.

Подводя итоги работы за 2015 год необходимо отметить, что Совет депутатов 
работал активно, конструктивно, решая вопросы местного значения, создавая 
нормативно-правовую базу, определяющую нормы и правила, по которым живет 
район.

2016 год складывается сложным и напряженным, требующим от всех 
ответственного подхода к своей работе. Нашему созыву осталось работать чуть 
больше 4 месяцев. 18 сентября 2016 года состоятся выборы депутатов районного 
совета. Мы должны ответственно провести выборную кампанию, сформировать 
работоспособные органы местного самоуправления, создать условия для решения 
существующих насущных проблем, внести свой вклад в преодоление экономического 
кризиса, продолжить курс социально-экономического развития Балезинского района.

Спасибо за внимание!


